

# nuestra generación

BOLETÍN INFORMATIVO JUVENTUD OBRERA

RESPONDÉMOS

... ESA GRAN  
GENERACIÓN  
HA DICHO  
**¡BASTA!**  
y HA ECHADO  
A ANDAR...

FIDEL CASTRO

NOS INLEGAN:

SATISFACER NUESTRAS  
NECESIDADES.

LA CULTURA

PARTICIPACIÓN SOCIAL

VIVIR DIGNAMENTE

GRANADA...  
MADRID...  
AVILES  
SEVILLA...  
BARCELONA



Esta hoja informativa, surge debido a la necesidad de tener informada a la juventud trabajadora, y a los trabajadores en general de Verdún y Trinidad, de la situación actual del país y de los últimos acontecimientos ocurridos, como son los crímenes cometidos en Granada.

La sangrienta represión ejercida el 21 de Julio en Granada, ha causado gran conmoción en toda España, y fuera de ella. Tres obreros asesinados ANTONIO CRISTOBAL IBÁÑEZ, ANTONIO HUERTAS REMIGIO y MANUEL SANCHEZ MESA, y decenas de heridos, algunos de ellos graves, constituyen el trágico balance de unos hechos de los que el máximo responsable es el gobierno de los capitalistas. Los hechos de Granada, son el resultado de la política represiva, antiobrera y antipopular de la dictadura a traves de toda su existencia.

Son tres asesinatos más, que hay que hay que añadir a la ya larga lista de hermanos de clase, caídos en la larga y dura lucha contra la explotación y por la libertad.

Pocos días después, de los sucesos ocurridos en Granada, exactamente el día 3 de Agosto, muere en accidente de trabajo, en la factoría SEAT de nuestra ciudad, nuestro compañero VILCHES, de 24 años de edad, víctima de las malas condiciones de trabajo existentes, en dicha factoría.

Con este, son ya 4vlos accidentes mortales habidos, en lo que va de año en la SEAT; lo que demuestra el "interes", que los patronos ponen en la seguridad de los trabajadores. Desde que los trabajadores, dieron cuenta del accidente, pasaron 20 minutos, hasta la llegada de los bomberos. El médico de urgencia, trató de hacerle la respiración artificial pero al final atestiguo que ya estaba muerto.

La empresa para evitarse "problemas", hizo trasladar el cadáver, como si solo estuviese herido!!

Poco después, la ambulancia chocaba con un 850 a la salida de la Zona Franca.

Ante estas barbaridades, que la prensa burguesa, pretende esconder y camuflar, tergiversando todas las informaciones, tanto nacionales como internacionales, para así, poder perpetuar la explotación sobre la clase trabajadora. Ante todo esto, creemos que los jóvenes tenemos que dar una respuesta clara y convincente al gobierno de las mil y una MATESA y de los asesinatos, (recordemos a los COMPAÑEROS, caídos ante la policía en Erandio). Nosotros, los jóvenes trabajadores tenemos que ser conscientes de que seguimos siendo victimas de la salvaje explotación capitalista, que la oligarquía desarroja: los aprendices, cobran unos salarios miserables, incluso por debajo del salario mínimo y los jóvenes que son oficiales y maestros oficiales no se les reconoce su título, trabajando de limpieza de talleres, recaderos, peones...viéndose así, sometidos a una doble explotación, como obreros y como jóvenes.

En el campo los jóvenes jornaleros además de vivir en el analfabetismo, sin la más elemental formación cultural y profesional, son sometidos a una opresión inhumana. Comienzan a trabajar desde los siete años, en toda clase de faenas del campo, y a partir de los quince años, se ven obligados a alternar las rudas faenas del campo, con el no menos penoso trabajo de la construcción, como peón albañil, percibiendo salarios de hambre, sin contratos de trabajo y sin seguridad alguna en su empleo.

El actual régimón, temo también la irrupción del jóven, en todos los ordenes de la vida, tome su espíritu combativo, abierto y critico y sus ansias de participación política y social, porque sabe que la juventud, quiere un profundo cambio en la transformación del país.

Un ejemplo claro, de que se nos tiene negada toda participación política y social es; las puertas del sindicato vertical, nos estan vedadas, por el mero hecho de ser jóvenes, no podemos votar antes de los 18 años, y no podemos ser elegidos hasta los 21 años, a pesar de que empezamos a trabajar a los 14 años. Y para ser vocal juvenil, el sindicato exige que seamos afiliados al "glorioso" Frente de Juventudes, lo que sintetiza una vez más y muy claramente el ligazón existente entre la CNS, y los falangistas.

La clase capitalista, además de explotar al máximo a los obreros, niga a estos y a sus hijos, todos los medios de formación y de cultura necesarios. Los capitalista construyen sus Universidades y colegios a los que solo pueden aspirar sus hijos, perpetuando así la explotación y la opresión sobre la clase trabajadora.

Además de la gran discriminación y la deformación ideológica existente en la Universidad y en los Institutos, hay la monstruosa necesidad, de la falta de escuelas accesibles a la clase trabajadora, la injusticia de las pocas becas y su mal distribución, la necesidad de dejar los estudios a muy corta edad para así, poder complementar los bajos salarios de los padres, todo esto y muchas cosas más, nos demuestran, la deficiente situación de la enseñanza.

Lo que esta muy claro, es la política del régimen sobre la juventud,

por un lado, es una política de integración, la intención de evitar de que los jóvenes, nos demos cuenta de lo que realmente esta pasando en el país, y de cortar toda preparación de la juventud en la vida social y política de España, les lleva a la creación de mitos ideales: la exaltación del futbol, Urtaín, el cine americano, o la creación de todo un mercado (minifaldas, maxi-faldas, boites, clubs...), destinado a conseguir la integración de los jóvenes en todo lo establecido.

Por el otro lado, ante aquellos que no nos queremos, integrar en su sistema, ni caer en su sucio juego, emplean la otra cara, la de la represión, y para ello se valen de todo lo posible y lo imposible, intentan desunirnos, amedrentarnos, nos persiguen, nos detienen y encarcelan, poniendo así, que van a cortar la lucha por nuestros DERECHOS Y POR LA LIBERTAD DEL PUEBLO ESPAÑOL.

Frente a esta situación de explotación y humillación constante, nosotros, los jóvenes obreros, campesinos, estudiantes, tenemos que plantearnos, la incorporación y la participación cada vez más amplia en todos los movimientos de masas.

La juventud española, actualmente está en un grado de esferescencia y ya, ha encontrado su camino de lucha, la PROTESTA, se manifiesta el derecho al trabajo, a la cultura, la libertad de expresión y reunión, y todas las condiciones necesarias para la edificación de una sociedad libre de explotación y abierta al progreso en todos sus campos.

Pero para que esta PROTESTA, sea una AMENAZA REAL, para las estructuras capitalistas del país, los jóvenes debemos marchar, todos muy unidos, y formar un frente común con LA CLASE OBRERA y todas las CAPAS POPULARES del país, agrupadas a su alrededor,

y que estan encabezando la lucha contra la dictadura fascista. El desarrollo de un movimiento de masas juvenil y UNITARIO, que adopte sus propias formas de organización y coordinación es una necesidad urgente, que la lucha está imponiendo cada vez más.

Para que todo esto se lleve a consolidar, es necesario de que haya una vanguardia, que ayude, constantemente a avanzar y regular, este movimiento y al mismo tiempo separarle unas perspectivas y unos objetivos finales en los que enmarcar las luchas y reivindicaciones inmediatas.

COMPANEROS, JOVENES TRABAJADORES DE VERDUN Y TRINIDAD ENCONTRREMOS LAS FORMAS DE SUMARNOS AL COMBATE SOLIDARIO, con los compañeros de GRANADA, del METRO DE MADRID, de la SEAT de BARCELONA, de los estibadores del puerto de AVILES, y de todas las luchas que se están desarrollando en el país.

